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Amanhã desta
quinta-feira
(5) foi marca-

da pela realização do
sonho de centenas de
famílias moradoras do
Conjunto Habitacio-
nal São Vicente C. Em
cerimônia realizada na
Câmara Municipal, o
prefeito Kayo Amado,
o secretário-executivo
estadual de Habitação,
Eli Corrêa Filho, e de-
mais autoridades, rea-
lizaram, junto à Com-
panhia de Desenvolvi-
mento Habitacional e
Urbano (CDHU), a
entrega de 256 matrí-
culas aos proprietári-
os das unidades loca-
lizadas no bairro Cida-
de Náutica.

 A conquista conce-
de aos proprietários a
oportunidade de cha-

HABITAÇÃO
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EXPEDIENTE

Chuva durante o dia
e a noite.

marem os imóveis de
seus, sem irregulari-
dades perante à justi-
ça. A situação de mui-
tos desses moradores
estava travada há 24
anos.

 Marcela Santos da
Silva escreve a traje-
tória de sua vida no
conjunto habitacional
há 12 anos. É uma
conquista memorável
pois me permite dizer
que tenho, oficialmen-
te, uma casa e nin-
guém pode tomar".
Ela reside junto aos
três filhos e o marido.

 O prefeito Kayo
Amado não escondeu
a emoção ao contem-
plar um momento tão
especial na vida dos
munícipes. "Sei da bu-
rocracia que é esse pa-
pel chegar à mão de

cada um. Eu já estava
emocionado no início,
porque sei o quanto
esse documento é im-
portante para vocês.
Tenho certeza que está
passando um filme na
cabeça de cada um,
que lembrará das difi-
culdades enfrentadas
para que esse momen-
to chegasse".

 Ao lado da mãe,
emocionado, o mora-
dor Elias Santos Sou-
za comemorou a con-
quista mandando um
recado ao prefeito.
“Obrigado, Kayo
Amado e toda a Secre-
taria de Habitação, por
não esquecerem de
nós.

 O secretário-execu-
tivo de Habitação, Eli
Corrêa Filho, ressal-
tou a importância do

momento na vida
dos vicentinos.
“Esse documento é
um sinal de respeito.
Pessoas que já ti-
nham suas moradias,
porém não regulari-
zadas. Agora, não há
mais burocracia. Os
proprietários têm
uma casa para cha-
marem de sua e po-
derão deixá-las, tam-
bém, como herança
para seus filhos".

 A Secretaria de Habi-
tação e Regularização
Fundiária (Sehab) segue
trabalhando firmemente
para entregar as matrí-
culas de mais milhares
de moradias na Cidade,
como Jardim Rio Negro
e Conjunto habitacional
São Vicente I.

Vale ressaltar que a
Sehab marcará uma
nova data com morado-
res do conjunto habita-
cional que não puderam

comparecer à entrega
realizada nesta quin-
ta-feira.

 Também marcaram
presença no evento a
deputada estadual So-
lange Freitas, o secre-
tário de Habitação de
São Vicente, Marcos
José Bezerra da Silva,
o presidente da Câma-
ra Municipal, Adilson
da Farmácia e demais
vereadores e autorida-
des municipais.

Emoção marca entrega de títulos
de regularização fundiária em SV
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São Vicente estuda construção de
atracadouro no Deck dos Pescadores

PLANEJAMENTO

Atracadouro proporcionara segurança aos trabalhadores da categoria e alavancar

o desenvolvimento turístico, econômico, social e esportivo na baía de São Vicente.
São Vicente é a única

Cidade da região banha-

da pelo mar que não

possui um atracadouro

público. Pensando nis-

so, a Secretaria de Pla-

nejamento e Governan-

ça (Seplag) decidiu to-

mar a iniciativa para mu-

dar essa realidade.

Na manhã de quinta-

feira (6), foi realizada

uma reunião com as

principais autoridades

náuticas e comerciais do

Município para uma dis-

cussão técnica de traba-

lho. Foram abordadas as

possibilidades e viabili-

dades da construção do

primeiro atracadouro

público da Cidade, no

Deck dos Pescadores,

para proporcionar segu-

rança aos trabalhadores

vicentinos da categoria e

também alavancar o de-

senvolvimento turístico,

econômico, social e es-

portivo na baía de São

Vicente.

O atracadouro é uma

estrutura usada para

atracar e amarrar barcos

na costa de um corpo de

água. Normalmente é

formado por uma pas-

sarela, seja de pedras ou

madeiras, que se fixam

no fundo do leito do rio,

lago ou mar.

São Vicente possui 19

marinas que se dividem

entre os bairros Japuí e

Parque Bitaru, duas ex-

clusivas para motos

aquáticas e as demais

com diversidade para

outras embarcações.

Sendo referência no Es-

tado de São Paulo.

AUTORIDADES

Entre as autoridades

presentes estiveram re-

presentantes da Associ-

ação Comercial de São

Vicente, das Secretarias

de Planejamento e Go-

vernança (Seplag), Co-

mércio, Indústrias e Ne-

gócios Portuários (Se-

cinp), Turismo (Setur),

Governo (Segov), Em-

prego, Trabalho e Ren-

da (Setre), Meio Ambi-

ente (Semam), Desen-

volvimento Econômico

(Sedec), e Esportes e

Lazer (Sespor).

O vereador Jhony Sa-

saki, representantes da

ONG Remar e da em-

presa Pier Brasil tam-

bém participaram do

encontro.

"Para nós da Associ-

ação Comercial é muito

importante a união das

19 marinas para desen-

volver o trabalho turís-

tico e a geração de mais

empregos. Hoje, a mão

de obra está cada vez

mais escassa. A Associ-

ação está empenhada

em resolver essa situa-

ção", salientou Regina

do Carmo, representan-

te da ACSV.

ESPORTE

Além do turismo e

do desenvolvimento

econômico, o esporte

também está fortemen-

te ligado à proposta.

Pelos mares vicentinos

já foram revelados atle-

tas olímpicos, como

Nivalter dos Santos,

nascido em Aracaju

(SE), e que foi criado

desde os 14 anos em

São Vicente. O canoís-

ta representou a Cida-

de na edição de Pe-

quim, em 2008, e tam-

bém disputou o Pan-

Americano de 2007, no

Rio de Janeiro, con-

quistando a medalha de

bronze na prova C1 500

metros.

Em janeiro deste ano,

foi realizado o 4º Fórum

Náutico da Cidade. O

evento que também en-

globa esse projeto teve

como objetivo pautar

novas propostas para as

áreas de capacitação

profissional, infraestru-

tura, turismo, segurança,

negócios, esportes, ro-

teiro cultural e lazer para

o setor.

ECOBARREIRAS

Também foram abor-

dadas a possível insta-

lação de ecobarreiras,

um roteiro histórico-cul-

tural no setor náutico,

entreposto de pesca e

boutique de pescados,

capacitação de primei-

ros socorros para mari-

nheiros e profissionais

do setor, além de sinali-

zação náutica.

"Mais de 500 anos de

existência, onde tudo

começou e surgiu pri-

meiro porto do país, a

gente ainda não tem essa

estrutura. Para que um

veleiro entre na Cidade,

um barco de grande e

médio porte consiga

embarcar e desembarcar

passageiros, insumos e

etc. Acreditamos muito

que com tudo isso con-

seguiremos fomentar

esse setor e agregar no

desenvolvimento de São

Vicente” acrescentou

André Leite, assessor

da Secretaria de Gover-

no (Segov).

O planejamento está

na fase inicial, liderado

pela Secretaria de Plane-

jamento e Governança

de São Vicente.  Segun-

do a Secretária Talita

Correa, “as potenciali-

dades e vocações do

município dialogam

muito com o desenvol-

vimento do segmento

náutico, inclusive como

elemento de desenvolvi-

mento econômico para

a cidade e região. Nesse

sentido, a proposta é

conseguir avançar ainda

mais nas necessidades

de infraestrutura que a

cidade precisa".
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Amado cobra governos Estadual
e Federal em entrega de conjunto
Tancredo Neves III abrigará moradores de Santos; prefeio reforçou necessidade de recursos
ao vice-presidente Geraldo Alckmin e o governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas

Na manhã da última
segunda-feira (3), São
Vicente recebeu 640 no-
vas unidades habitacio-
nais que trarão moradia
digna a 1.120 famílias
que viviam em palafitas
na cidade de Santos, e,
a partir de agora, pas-
sam a residir no Conjun-
to Tancredo Neves III,
no bairro Cidade Náuti-
ca. A cerimônia de en-
trega contou com a pre-
sença do prefeito Kayo
Amado, do vice-presi-
dente da República, Ge-
raldo Alckmin, do go-
vernador de São Paulo,
Tarcísio de Freitas, en-
tre outra autoridades.

 Em seu discurso, o
prefeito deu boas-vindas
aos novos moradores
da Primeira Cidade do
Brasil, mas salientou a
necessidade de apoio
dos governos Estadual e
Federal, para que o Mu-
nicípio possa oferecer
serviços públicos dig-
nos a toda a população.
“É importante reforçar
que estes cidadãos es-
tão saindo de Santos,
onde o IDH (Índice de
Desenvolvimento Hu-
mano) no Estado é o 3º,
sendo o 6º no Brasil, e
vindo para São Vicente,
121ª colocada em São
Paulo, e 249ª no Brasil.
Uma cidade com apenas
10% da população for-
mal no mercado de tra-
balho, a 590ª colocada
no Estado, enquanto
Santos é a 22ª”.

 Amado também
apontou que o índice de
pobreza registrado em

São Vicente ultrapassa
18%, enquanto na Cida-
de vizinha, a taxa é de
8%. Além disso, ele afir-
mou que, até o final de
junho, Santos já arreca-
dou mais capital do que
São Vicente arrecadará
até o final de 2023.
“Hoje estamos aqui
cumprindo um contrato
assinado há dez anos.
As pessoas são muito
bem-vindas, mas as ci-
dades não podem ter
essa condição de desi-
gualdade como têm
hoje. Quem nasce em
São Vicente não tem
menos direitos de aces-
so a serviços públicos”,
completou.

 A fala do chefe do
Executivo vicentino foi
prontamente reiterada
pelo governador de São
Paulo, que garantiu
manter o diálogo estrei-
tado com o Poder Pú-
blico Municipal, a fim
de disponibilizar mais
recursos para São Vi-
cente. “O prefeito nos
fez cobranças. E ele
está certo. Quero ga-
rantir ao Kayo que não
faltará suporte do Esta-
do. Não vai faltar apoio
na infraestrutura, na saú-
de e outros. É importan-
te o prefeito fazer essa
cobrança na frente do
vice-presidente e da
bancada federal”, pon-
tuou Tarcísio.

 Também apoiando a
fala do prefeito, o vice-
presidente Geraldo Al-
ckmin assegurou que,
além dos recursos já
disponibilizados a São

Vicente, o Governo Fe-
deral se compromete a
prestar suporte em de-
mais setores. “Saúde é
prioridade. Também va-
mos ajudar na área da
Educação, com ensino
infantil, creche, ensino
fundamental, escola de
tempo integral, ensino
técnico e tecnológico
para que os jovens te-
nham acesso a empre-
go”.

 Também marcaram
presença na solenidade
o secretário-chefe da
Casa Civil, Arthur Lima,
o secretário Estadual de
Desenvolvimento Urba-
no e Habitação, Marce-
lo Branco, os deputados
federais Alberto Mou-
rão, Paulo Alexandre
Barbosa e Rosana Val-
le, além dos estaduais
Caio França, Solange
Freitas, Tenente Coim-
bra e Paulo Corrêa Jr.,
os prefeitos de Santos,
Rogério Santos, e Cu-
batão, Ademário Olivei-
ra, o presidente da Câ-
mara Municipal de São
Vicente, Adilson da Far-
mácia, e secretários e
vereadores municipais.

 EDUCAÇÃO
Junto às unidades, a

Cidade Náutica recebeu
três novos Ambientes
Municipais de Educação
Integral (AMEI’s), a
Emília, Narizinho e Vis-
conde de Sabugosa, que
foram visitadas pelas au-
toridades na manhã des-
ta segunda-feira. O
complexo de AMEI’s
Tancredo Neves é com-
posto por seis prédios.
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São Vicente abre novo Centro
de Atendimento ao Contribuinte
Iniciativa está localizada na Área Continental, funciona de segunda
a sexta-feira, das 9 às 16h, e visa aproximar serviço da população

ÁREA CONTINENTAL

Buscando conectar
todos os cantos de São
Vicente, a Prefeitura inau-
gurou na segunda-feira
(3) o Centro de Atendi-
mento ao Contribuinte
(CAC) na Área Conti-
nental, localizado dentro
do Facilita São Vicente
(Avenida Ulisses Guima-
rães, 1.330, Jardim Rio
Branco).

 O novo espaço bus-
ca aproximar os serviços
de utilidade pública dos
munícipes, desburocrati-
zar os atendimentos e fa-
cilitar a vida do morador
da Área Continental.

 João Martins, mora-
dor do Parque das Ban-
deiras, comemorou a ini-
ciativa e contou que o
espaço cumpriu sua pro-
posta. “Esse novo CAC
realmente facilitou a mi-
nha vida. Antes eu tinha
que pegar ônibus até o

Centro para conseguir
esses serviços, agora ele
está aqui pertinho. Eu

adorei, está aprovado”.
 A secretária da Fa-

zenda, Elisângela Do-

mingues, comentou so-
bre a importância do ser-
viço para a região. “O

CAC na Área Continen-
tal é um projeto muito im-
portante para a gestão.

Com ele, podemos pro-
porcionar aos contribu-
intes daquela região o
mesmo acesso aos ser-
viços disponíveis na
Área Insular, mais próxi-
mo e acessível para que
não precisem se deslo-
car, gerando economia e
garantindo o direito de
um atendimento de qua-
lidade. Fico contente por
estarmos avançando
cada vez mais”.

 O CAC funciona de
segunda a sexta-feira,
das 9 às 16h, mediante
agendamento prévio,
com atendimento para
IPTU, ISS, dívida ativa
e outros.

 Para agendar o aten-
dimento basta ligar em
dos canais do CAC:
cac@saovicente.sp.gov.br,
(13) 3579-1316, (13)
3579-1317 e (13) 3466-
2389

Campanha de vacinação contra gripe é prorrogada
A Secretaria de Saúde

(Sesau) de São Vicente
vai estender a campanha
de vacinação contra In-
fluenza (gripe) até 31 de
julho. O término da cam-
panha estava previsto
para sexta-feira (30), mas
como a Cidade ainda
possui vacinas em esto-
que, o município vai
prorrogar a vacinação
seguindo as diretrizes do
Governo do Estado.

Desde o início da

campanha de imuniza-
ção, 75.702 munícipes já
foram vacinados. Esse
número representa
68,82% da população,
um dos maiores índices
de vacinados contra a
gripe da região.

A vacinação contem-
pla todos os públicos,
ou seja, todas as faixas
etárias a partir dos seis
meses de idade.

O imunizante está dis-
ponível em todas as 26

Unidades Básicas de
Saúde (UBS's) e Estra-
tégias de Saúde da Fa-
mília (ESF's). O atendi-
mento é de segunda a
sexta-feira, das 9h às
16h30. Já no posto fixo
de vacinação do Brisa-
mar Shopping, o atendi-
mento é de segunda a
sábado, das 10h às 19h.

Para receber a dose é
necessário apresentar
documento com foto e
carteirinha de vacinação

Quermesse da Matriz é
atração nos fins de semana

Até o dia 30 de julho,
aos sábados e domin-
gos, a partir das 17 ho-
ras, acontece a Quer-
messe da Matriz (Praça
João Pessoa s/nº, Cen-
tro). O cardápio da festa
é variado: churrasco no
pão, pastel, cachorro
quente, caldo verde, sal-
gados, doces típicos,
tradicionais, vinho quen-
te, quentão, além de brin-
cadeiras para as crian-
ças. Os recursos arreca-
dados serão destinados
ao fundo para a constru-
ção da Capela Santo An-
tônio no Parque Bitaru.

Vôo de asa-delta e
paraglider tem desconto

Neste mês de julho
tem oportunidade para
poder voar de Asa Del-
ta/Paraglider com 50%
de desconto na tarifa
cheia, de segunda a sex-
ta-feira, limitado a quatro
pessoas por dia e sujeito
a condições climáticas.
A promoção vai até 23
de julho. Consulte as re-
gras e faça sua inscrição
antecipadamente através
do WhatsApp (11)
96393-1323. Após o sal-
to, apresentando o ticket,
ganhe um chopp no Qui-
osque Burgman .
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Engenheiro é homenageado com
título de Cidadão Vicentino
Propositura de autoria do vereador Jatobá foi aprovada por unanimidade pela Câmara.

A Câmara Mu
nicipal de
São Vicente

concedeu na noite de
quarta-feira (5) o título
de cidadão vicentino ao
subsecretário de Infra-
estrutura, Paulo Fia-
menghi, “pelos relevan-
tes serviços prestados
ao Município e por sua
contribuição na refor-
ma da Ponte dos Bar-
reiros”, conforme de-
creto-legislativo 27/22
de autoria do vereador
Jailton Jatobá.

 Engenheiro civil
formado pela Universi-
dade de São Paulo
(USP), Fiamenghi tem
67 anos e conta com
vasta experiência nos
setores privado e pú-
blico, tendo atuado em
Vinhedo (SP), Guaru-
lhos (SP), Manaus
(AM), Campo Grande
(MS), Santos (SP), en-
tre outros municípios.
Também é professor
universitário, na disci-
plina de saneamento
básico e drenagem,
contribuindo para a
formação de futuros
profissionais.

 A solenidade foi
marcada pela emoção,

com a apresentação de
um  vídeo contendo de-
poimentos de familia-
res, colegas de profis-
são e amigos de infân-
cia de Fiamenghi.

 O vereador Jatobá
recordou ter conhecido
Fiamenghi no segundo
dia de governo, no Di-
que das Caixetas, na
comunidade onde nas-
ceu e cresceu, coorde-
nando os trabalhos de
limpeza do canal. “Es-
tava no meio da chuva,

com uma capa amarela
e trabalhando muito, co-
locando a mão na mas-
sa. Depois, vieram a re-
forma da Ponte dos Bar-
reiros, as obras do ca-
nal da Avenida Eduar-
do Souto, a supervisão
da alça de acesso à Ro-
dovia dos Imigrantes,
entre tantas outras tare-
fas que não param, a
serviço da nossa Cida-
de”, destacou o autor
da homenagem.

 O prefeito Kayo

Amado ressaltou ser
“um motivo de muito
orgulho estar aqui nes-
ta homenagem ao Pau-
lo, que tem conduzido
com maestria as obras
da Cidade e ajudado a
dar credibilidade a São
Vicente junto aos órgãos
estaduais e federais”.

 Já o presidente da
Câmara, Adilson da
Farmácia, lembrou do
impacto à população da
Área Continental cau-
sado pela reforma da

Ponte. “Sabemos o
transtorno que foi o fe-
chamento, e você execu-
tou um trabalho brilhan-
te, e está aí o resultado”.

 Fiamenghi enalteceu
a importância da famí-
lia e de amigos nessa
sua jornada, e estendeu
as congratulações às
pessoas que trabalham
ao seu lado. “Agrade-
ço imensamente à equi-
pe de trabalho. A Pre-
feitura tem um corpo de
servidores públicos
guerreiro, determinado
e comprometido em
prol da Cidade”.

 Além do prefeito e
representantes do le-
gislativo, estiveram
presentes no ato sole-
ne a presidente do Fun-
do Social de Solidari-

edade, Thaynã Amado;
os secretários munici-
pais David Daniel Sch-
midt (Assuntos Jurídi-
cos), Talita Corrêa
Santos (Planejamento e
Governança), Silvio
Damasceno (Defesa e
Organização Social),
Claudio Altafin (Servi-
ços Públicos), Kenne-
dy Lui (Imprensa e Co-
municação), Alexandre
Martins (Mobilidade
Urbana); o secretário-
adjunto Matheus Felipe
de Oliveira (Desenvolvi-
mento Urbano); e o pre-
sidente do Rotary Club

Santos-
Pra ia ,
L u i z
Traja-
no Oli-
veira.

HOMENAGEM

Festival de Quadrilhas Juninas agita
SV neste fim de semana no Itararé

O Festival de Quadri-
lhas Juninas de São Vi-
cente retorna ao seu for-
mato tradicional de con-
curso após o período de
pandemia. As juninas se
apresentarão na Arena
de Eventos do Itararé
nos dias 8, 9, 15 e 16
de julho, sendo o últi-
mo domingo reservado
para reapresentação das
juninas classificadas e
desfile da campeã.

No sábado a UE Vila
Ema faz a abertura do
evento, seguida de
apresentações das Ju-
ninas Tralalá, Corte
Francesa e Tia Bola.

Já no domingo (9), a
abertura fica por conta
da UE Pastor Joaquim

seguida pela Junina
Paixão Caiçara e Juni-
na Andy Angel.

A entrada é gratuita
e conta com venda de
comidas típicas e par-
que de diversão para
toda a família!

O 11º Festival de
Quadrilhas Juninas de
São Vicente tem por fi-
nalidade valorizar, di-
fundir e incentivar uma
das maiores manifesta-
ções populares da cul-
tura brasileira, que são
os festejos juninos e
suas respectivas quadri-
lhas, reforçando a cul-
tura da municipalidade
como a capital das qua-
drilhas juninas no Esta-
do de São Paulo.



REGIÃO JORNAL VICENTINO
08 de julho de 202377777

Festival Santos Café invade o Centro
Histórico com mais de 80 atrações

LAZER

'Praças’ do Santos Café vão oferecer 100 mil copos para degustação da bebida

Coffee lovers, a espe-
ra acabou! até domingo
(9), a 8ª edição do Festi-
val Santos Café invade o
Centro Histórico com
mais de 80 atrações em
nove pontos, entre elas
degustação com 30 mar-
cas da bebida, oficinas
gratuitas, visitas e
workshops monitora-

dos, apresentações mu-
sicais, exposições de
arte, lazer para crianças,
adultos e pets, feira de
economia criativa, gas-
tronomia variada, cerve-
ja artesanal, passeio ci-
clístico e espaço insta-
gramável.

A cerimônia de aber-
tura está marcada para as

19h de sexta no Museu
do Café (Rua XV de
Novembro, 95). Haverá
homenagem ao patrono
desta edição, Jorge Es-
teve Jorge, vice-presi-
dente da exportadora de
café ‘Eisa - Empresa In-
teragrícola S/A’,  inaugu-
ração da exposição tem-
porária ‘Porto do Café’

e visitação noturna (gra-
tuita - bilheteria até as
20h). Já às 20h tem show
com a banda General
Tequila na Cervejaria
Antuérpia (Avenida Vis-
conde de São Leopoldo,
238).

Nos demais dias do
evento, o Museu do Café
receberá oficinas,

workshops, atrações infan-
tis e visitas monitoradas.

O grande diferencial
deste ano é o conceito
de praças de café, uma
homenagem à importân-
cia de Santos para a ex-
portação do grão desde
o início do século 20,
quando a Cidade era
considerada uma das

grandes praças cafeeiras
do mundo.

Uma delas será o bu-
levar da Rua XV, local
que terá cinco exposito-
res de degustação de
café, apresentações do
Clube do Choro, espa-
ço instagramável e mar-
cas da Rota da Cerveja
Artesanal.

Parque Valongo terá passarela para integrar
atrações do Centro Histórico ao Porto

Até julho do próximo
ano, o Parque Valongo
deve ganhar uma passa-
rela aérea que ligará a Rua
XV de Novembro, no
Centro Histórico, ao an-
tigo armazém 4, onde
haverá espaço para ativi-
dades culturais, gastro-
nômicas e eventos, sob
gestão da Prefeitura.

“Estamos investindo
no Centro e revitalizan-
do a Rua XV, que vai fa-
zer a integração com o
parque. É um convite ao
turista para um passeio.
E é mais um compromis-
so que a gente tem com
a Autoridade Portuária
de revitalizar os arma-
zéns, trabalhando em

conjunto”, afirmou o pre-
feito Rogério Santos. A
conexão sairá da Rua
XV de Novembro, pró-
ximo à Rua Riachuelo, e
terminará no antigo ar-
mazém 4, passando por
cima da Rua Tuiuti e da
Perimetral, para se diri-
gir ao trecho do Parque
Valongo.

A obra é uma contra-
partida da Ferrovia Inter-
na do Porto de Santos
(Fips), que faz a gestão da
malha ferroviária, e ficará
a cargo da Rumo Logísti-
ca, um dos operadores de
ferrovias na área portuá-
ria, e deve ser entregue até
julho do próximo ano.
Dentro do planejamento

destas contrapartidas, nas
próximas semanas deve
começar uma obra na pas-
sarela ao lado da Alfânde-
ga, que ganhará uma ram-
pa para ciclistas.

PARQUE

VALONGO

Compondo o projeto,
além do espaço para
eventos e gastronomia,
há ainda uma área entre
os antigos armazéns 5 e
6, que não existem mais,
que se tornará um espa-
ço aberto, propício para
a observação da movi-
mentação dos navios,
com área verde, novos
mobiliários, playground
e atividades diversas
nesta região.

Family Parque é o novo espaço de diversão em PG
A cidade de Praia

Grande e região ganharam
um novo paraíso de di-
versão para todas as ida-
des. o Family Parque é
um espaço que propor-
ciona opções de entrete-
nimento para as crianças,
adolescentes e adultos.

O local tem um com-
pleto e inovador
playground, monitorado
por profissionais, onde as
crianças podem desfrutar
de brinquedos, como a

torre de caminhos com
obstáculos, que chega a
medir até cinco metros de
altura.  Além disso, o es-
paço conta com piscina
de bolinhas, escorregado-
res, escadas interativas e
dois mega trampolins,
que fazem parte do paco-
te de diversão do parque.

O Family Parque terá
um ambiente que prome-
te ser o mais procurado
por todos, com máquinas
de pelúcia e de jogos,

mesas de pebolim e ví-
deo-game. Vale ressaltar
que os espaços são divi-
didos por faixa etária, ga-
rantindo ainda mais segu-
rança.

Além disso, o parque
é pet friendly, permitindo
que os visitantes tragam
animais de estimação.

O Family Parque está
localizado na Rua Doutor
Roberto Shoji, nº 1156,
bairro Boqueirão, em
Praia Grande/SP.
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Câmara aprova projeto que favorece
governo em votações no Carf

Após concluir
a votação da
reforma tri-

butária, a Câmara dos
Deputados aprovou
nesta sexta-feira (7)
um projeto que favo-
rece o governo no caso
de empates em julga-
mentos no Conselho
de Administração de
Recursos Fiscais
(Carf). Agora, o texto
vai ao Senado.

O Carf julga dispu-
tas entre contribuintes
e o Fisco. O projeto re-
toma o chamado “voto
de qualidade” nos jul-
gamentos do órgão,
vinculado ao Ministé-
rio da Fazenda.

O mecanismo esta-
belece que, em casos de
empate, o presidente do
colegiado deve desem-
patar. Como o cargo é
reservado a um repre-
sentante da Fazenda
Nacional, em tese, será
beneficiado o Fisco.

O fim do chamado
voto de qualidade foi
aprovado em 2020 na
MP do Contribuinte
Legal, e passou a fa-
vorecer o contribuin-
te em caso de empate.

POLÍTICA

Proposta retoma chamado ‘voto qualidade’, que atribui a conselheiro indicado pelo
Fisco voto de desempate. Governo espera aumentar arrecadação com a medida.

As mudanças nas
regras são uma parte
central do pacote da
área econômica para
conseguir contornar a
previsão de déficit pú-
blico neste ano, de R$
231,5 bilhões.

Pelas contas da equi-
pe econômica, o gover-
no federal poderia arre-
cadar até R$ 50 bilhões
com as alterações ori-
ginalmente propostas
no projeto — uma ar-
recadação tida como
primordial em meio à
nova regra fiscal, que

atrela o aumento de
despesas ao aumento
de arrecadação.

Como o relator
Beto Pereira (PSDB-
MS) fez mudanças no
texto que foi enviado
pelo governo, que po-
dem favorecer os con-
tribuintes, a projeção
de arrecadação deve
ser alterada.

O líder do governo
na Câmara, José Gui-
marães (PT-CE), co-
memorou a aprova-
ção. "É uma votação
que aponta pela justi-

ça tributária, até por-
que aqueles que de-
fendem o contribuin-
te nesses recursos,
quando vai voto do
Carf só beneficia os
bilionários, não bene-
ficia os pequenos e
médios" , disse.

Na votação dos des-
taques (sugestões pon-
tuais de alteração ao
texto), os deputados
rejeitaram um ponto
que permitia o refinan-
ciamento de dívidas
(Refis) do contribuin-
te que confessasse dí-

vidas tributárias com
o Fisco, a chamada
denúncia espontânea.
O dispositivo permiti-
ria um parcelamento
de até 60 meses da dí-
vida, sem o pagamen-
to de multas, além de
descontos de juros.

Recurso ao Carf
Pereira manteve o

atual limite de alçada
em 60 salários míni-
mos (79,2 mil), dife-
rentemente do que o
governo havia propos-
to no texto inicial, que
previa 1.000 salários

mínimos (1,32 mi-
lhão).

Limite de alçada é o
valor mínimo da dis-
puta que define a com-
petência do Carf para
julgar um processo
administrativo — ou
seja, é o valor a partir
do qual o contribuin-
te pode recorrer ao
conselho.

“Houve um apelo
do setor produtivo,
frentes parlamentares
e diversas confedera-
ções, um questiona-
mento muito grande
sobre cercear um di-
reito do contribuinte
com limite de alçada
de mil salários míni-
mos. O degrau era
muito grande”, afir-
mou o relator.

“Isso poderia de al-
guma forma inviabili-
zar o acesso de de-
manda, de poder bus-
car uma decisão na úl-
tima instância admi-
nistrativa por uma li-
mitação de alçada. En-
tão, nós decidimos
manter o limite de 60
salários mínimos para
alçada ao Carf", com-
pletou.

Saiba o que muda na cobrança do IPVA
e IPTU com a reforma tributária

Mudanças na cobran-
ça do Imposto sobre
Propriedades de Veícu-
los Automotores
(IPVA) e de Proprieda-
de Predial e Territori-
al Urbana (IPTU) estão
previstas no texto-base
da reforma tributária,
aprovada pela Câmara
dos Deputados na ma-
drugada desta sexta-
feira, 7.

Cobrança de bens
que atualmente não são
taxados, como jatos,
iates e lanchas estão
entre as mudanças no
IPVA. O texto prevê
também um imposto
progressivo com base
no impacto ambiental

do veículo. Carros mo-
vidos a combustíveis
deverão pagar um per-
centual maior do im-
posto do que os elétri-
cos.

Há também margem
para a progressividade
do imposto com base no
valor do veículo. A
medida propõe um
"critério de diferencia-
ção" para incentivar a
compra de veículos
mais sustentáveis e au-
mentar o imposto co-
brado de modelos mais
caros.

Já em relação ao
IPTU, o texto-base pro-
põe uma atualização na
base de cálculo do im-

posto, atendendo a pe-
didos da Confederação
Nacional dos Municí-
pios (CMN). A ideia é
possibilitar às prefei-
turas uma atualização

na base de cálculo do
imposto através de de-
cretos, com base nos
critérios previstos nas
leis municipais.

A PEC 45/19 é de

autoria do relator e de-
putado Aguinaldo Ri-
beiro (PP-PB). O tex-
to-base  que recebeu
382 votos favoráveis e
118 votos contrários no

primeiro turno e 375, e
113 contra, no segundo
segue para o Senado
Federal, onde só deve
ser votado no segundo
semestre deste ano.
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MÚSICA

O cantor Roberto

Carlos se apresenta

em Santos dia 13 de

julho, às 21h, no

Blue Med Conventi-

on Center. No reper-

tório não faltarão su-

cessos colecionados

em mais de 30 dis-

cos. Destaques para

'Detalhes ' ,  'Emo-

ções', 'Como é gran-

de o meu amor por

você' e 'Jesus Cristo',

além  d e  c a n ç õ e s

r e c e n t e s  c o m o  a

re le i tura  de  'Evi-

dências', consagra-

da na voz de Chi-

tãozinho e Xororó.

Roberto Carlos faz show em
Santos no dia 13 de julho

A exposição "Re-

Cria" está em exibi-

ção no Espaço Mul-

ticultural, oferecen-

do ao público a

oportunidade de

apreciá-la. As obras

de arte, concebidas

pelos artistas Eddie

World e Tks Lucas,

têm como propósito

reforçar o conceito

de sustentabilidade

na moda periférica e

difundi-lo entre di-

versos públicos.

As peças de vestu-

ário,  calçados e

acessórios confecci-

onados a partir de

materiais que seriam

descartados são dis-

postos com cuidado

em araras,  mane-

quins e prateleiras.

Em meio a esse am-

Exposição "Re-Cria" está em exibição em SV

"Roberto Carlos é

um dos cantores mais

populares do Brasil.

Adorado pelos seus

fãs, o também compo-

sitor é conhecido

como o rei das músi-

cas românticas. Os

seus shows são sempre

lotados, há mais de 50

anos. O artista tam-

bém é lembrado por

ter sido o líder do mo-

vimento musical Jo-

vem Guarda, que mar-

cou a segunda metade

de década de 1960 no

Brasil."““Veja mais

sobre "Roberto Car-

los" em: https://

brasilescola.uol.com.br/

biografia/roberto-

carlos.htmOs ingres-

sos podem ser adiqui-

ridos pelo site

www.eventim.com.br

O Blue Med Con-

vention Center fica

localizado na Praça

Almirante Gago

Coutinho, 29 - Pon-

ta da Praia

biente, permeado por

uma aura de nostalgia,

criatividade e refe-

rências periféricas,

encontram-se elemen-

tos surpreendentes,

como pipas confecci-

onadas com tecidos,

blocos de cimento

que servem de supor-

te e uma antiga TV de

tubo transmitindo um

vídeo sobre o brechó

dos art istas.  Tudo

isso é cuidadosamen-

te pensado para cati-

var o olhar e estimu-

lar a compra consci-

ente e visão artística

dos visitantes que fre-

quentam o local.

 A iniciativa tem

apoio da Prefeitura de

São Vicente e Secre-

taria de Cultura (Se-

cult), e pode ser visi-

tada no Espaço Mul-

ticultural (Praça 22 de

Janeiro - Centro). Vale

ressaltar que as peças

expostas podem ser ad-

quiridas.

 Upcycle - Segundo o

site da Vogue Brasil, as

vestimentas passam

por uma metamorfose,

sendo transformadas

em novas peças de

vestuário, adquirindo

um novo contexto e

conceito de moda que

desperta o desejo nas

pessoas. Esse fenôme-

no, conhecido como

"Upcycle", é uma ten-

dência surgida nos

anos 90 como respos-

ta à necessidade de

inovação e mudança

de comportamento.

Embora tenha uma

origem antiga, esse

conceito chegou ao

Brasil recentemente.

Peça encena adaptação de Dom Quixote no Sesc
Livre adaptação do

livro de Miguel de Cer-

vantes, espetáculo

transporta o clássico

para um hospício, onde

Quixote se depara com

um mundo imaginário e

esquecido em meio à

solidão e a distância

dos parentes.

A encenação aproxi-

ma a luta das crianças

contra a perda do imagi-

nário e de idosos  contra

o esquecimento  em um

diálogo afetivo, reflexi-

vo e intergeracional.

 A “CIA UM” nasceu

dentro do CPT/SESC

(coordenado por Antu-

nes Filho) e trilha em

sua pesquisa a feitura

de um teatro de Classi-

ficação Livre: “Um in-

fantil para adultos, Um

adulto para crianças”.

O espaetáculo acon-

tece neste domingo, a

partir das 17h30, no

Sesc Santos. Os ingres-

sos podem ser adiquiri-

dos pelo site https://

www.sescsp.org.br/pro-

gramacao/dom-quixote-4/
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Próximo de Dodô, Santos procura
Atlético-MG por liberação do lateral

PEIXE

O Santos procurou

oficialmente o Atlético-

MG nesta quinta-fei-

ra para negociar a li-

beração do lateral-

esquerdo Dodô.  O

Peixe já acertou de-

talhes da negociação

com o jogador e de-

pende da liberação do

Galo para contratá-lo.

O contrato de Dodô

com o Atlético-MG vai

até o fim do ano, mas o

Santos quer o jogador

agora. O lateral-esquer-

do é a terceira opção

para a posição e não

deve ter a saída dificul-

tada pelo Galo.

Dodô passou pelo

Santos em 2018, quan-

do disputou 50 partidas.

Depois, jogou uma

São Paulo tem reforço nas
laterais com retornos de
Welington e Moreira

Aos poucos, a co-

missão técnica de

Dorival Júnior vai

ganhando reforços

para o elenco do

São Paulo com o

retorno dos atletas

lesionados. Weling-

ton e Moreira, que

estão trabalhando

sem limitações, po-

dem ganhar espaço

nas próximas sema-

nas.

A volta de Weling-

ton, que operou o tor-

nozelo esquerdo em

março, está mais próxi-

ma. Não está descarta-

da a presença do late-

ral na delegação são-

paulina que encara no

domingo, a partir das

16h (de Brasília), o

Torcedores do Corinthians
cobram zagueiro Gil em hotel

O zagueiro Gil foi

alvo de cobranças e

ofensas de três torce-

dores do Corinthians

na noite dessa quin-

ta-feira, no hotel em

que a  equipe es tá

concentrada, em Belo

Horizonte.

Na chegada ao local,

após treinamento, Gil

foi abordado pelos tor-

cedores que estavam

no saguão do hotel. Um

dos homens estava

mais exaltado e disse

que o zagueiro "está

Palmeiras acerta saídas de
Bruno Tabata e Rafael Navarro

O Palmeiras concre-

tizou, nesta sexta-feira,

as saídas de Bruno Ta-

bata e Rafael Navarro.

Com isso, os dois jo-

gadores já não estão à

disposição de Abel

Ferreira para o jogo

contra o Flamengo, nes-

te sábado, no Allianz

Parque, pela 14ª roda-

da do Brasileirão.

Tabata, meia-atacan-

te contratado na meta-

de de 2022 como repo-

sição para a saída de

Gustavo Scarpa, deixa

roubando o clube" e que

ele é um ex-jogador.

Em má fase na tempo-

rada, o Timão vive mo-

mento de pressão com

torcedores. Por conta

o Verdão rumo ao Qa-

tar SC, time do Catar.

Já Navarro, atacante do

Verdão desde o início

da temporada passada,

vai para o Colorado

Rapids, dos Estados

temporada no Cruzeiro

e três no Atlético-MG,

mas não conseguiu re-

petir os números de jo-

gos que teve na Vila

Belmiro.

Agora, no Galo,

Dodô é a terceira op-

ção para a lateral es-

querda e tem contrato

apenas até o fim de

2023. O último jogo

do lateral pelo Atléti-

co foi em 30 de maio,

derrota e eliminação

do clube nas oitavas

da Copa do Brasil, pe-

rante o Corinthians.

A expectativa do

Santos é chegar a um

acordo o quanto antes

com o Atlético-MG

para contar com

Dodô.

Contrato do jogador vai até o fim do ano, mas expectativa do Peixe é de tê-lo agora

Red Bull Bragantino,

em Bragança Paulista,

pelo Brasileirão.

Welington voltou a

trabalhar normalmente

com o elenco no fim de

junho, mas ainda está

recuperando o ritmo

competitivo para fazer

parte das convocações.

O antigo lateral titular

entra na disputa por

posição com Caio

Paulista, hoje incon-

testável na equipe de

Dorival.

Já Moreira pode ser

alternativa a Rafinha,

titular e capitão da

equipe no atual mo-

mento. O veterano tem

atualmente Nathan e

Raí Ramos como con-

correntes.

disso, houve reforço

considerável no nú-

mero de seguranças

que acompanham os

jogadores nos deslo-

camentos.

Unidos.

O modelo dos dois

negócios será um em-

préstimo, de um ano,

com opção de compra

no final do vínculo de

cada um.


